

E-SANTE/INNOVATION : E-Meuse santé lance 2 appels à expérimentations

En cette année 2022 marquée par l'accélération du recours à la e-santé sur les territoires, le projet-Meuse santé prend une part active à ce grand chantier national et annonce 2 premiers appels à expérimentations dans la téléconsultation et le maintien à domicile. Le projet est porté par le [DEPARTEMENT DE LA MEUSE](#) / T : 03.29.45.77.32 en partenariat avec les départements de la Haute-Marne et de la Meurthe-et-Moselle. Ces 2 appels à expérimentations sont destinés à des porteurs d'innovation en France - **entreprises, start-ups, associations- qui souhaitent évaluer et tester, en conditions réelles**, l'usage et l'efficacité de leur nouvelle technologie ou modèle organisationnel, auprès des citoyens, des professionnels de santé, en lien avec les établissements hospitaliers, les acteurs sanitaires et médico-sociaux et les collectivités territoriales.

<https://www.meuse.fr/le-departement/agit-pour-vous/grands-projets/e-meuse-sante-un-programme-ambitieux-pour-la-meuse>